
Patrick Rakovsky (#22)
Beitrag von „Zühnigger“ vom 15. August 2011, 12:46

Zitat von Beyder91 

Schalke hat ihn ziehen lassen, da sie es verpasst haben ihm die nötige Perspektive
aufzuzeigen und er unbedingt weg wollte und da kam der Club dann genau richtig.

hier bekommt er vermutlich mehr Wertschätzung und kann sich sportlich weiter entwickeln
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